

# Adiós a una jugadora excepcional

## Naiara Galilea, capitana del Promete, se retira después de siete años en el club

### BALONCESTO

La jugadora se muestra muy agradecida al club por todo el apoyo recibido

DE DAVID HERNANDO/V.S.

**LOGROÑO.** Este año, Kobe Bryant, uno de los deportistas más grandes en la historia del baloncesto se ha retirado y deja atrás una larga y exitosa carrera. El estadounidense ha dejado un hueco muy difícil de llenar en la NBA.

Aquí en La Rioja, se vive una situación parecida. La jugadora y capitana del Campus Promete de Liga Femenina, Naiara Galilea (27-07-1984) también se retira después de haber defendido durante siete años la camiseta del conjunto riojano. Siempre ha destacado por su liderazgo y por su carácter luchador y competitivo, el cual ha sido contagioso para sus compañeras.

La baloncestista afronta su retirada con una naturalidad digna de la gran deportista que ha demostrado ser durante toda su carrera. «La verdad es que no tengo tristeza. Sé que para muchos deportistas es un momento duro pero para mí no lo es. He sentido que ha llegado el momento y que lo quiero hacer porque me siento segura de querer hacerlo», explica. «No es un hecho traumático al que tenga miedo a enfrentarme», añade Galilea.

La jugadora tiene la intención de seguir ligada al baloncesto. «Después de 25 años en este deporte, no concibo mi día a día sin tener una parte del él ocupada en el baloncesto», explica. Y no solo a este deporte, sino que también seguirá unida al Promete. «Jugar siempre me ha impedido estar en contacto con otros aspectos del baloncesto a los que hasta ahora he tenido que decir que



Naiara Galilea con los niños y niñas del Campus Basket Promete. DE MIGUEL HERREROS

## Modelo para niños y jóvenes en el Campus Basket Promete

Naiara Galilea representa a la perfección la figura de la 'jugadora Promete': presenta los valores deportivos y personales que la Fundación Promete intenta promover. Por este motivo y como ejemplo para los niños pequeños, Galilea será entrenadora del campus Basket Promete.

Es una persona que vive muy de cerca la educación ya que es profesora especializada en Pedagogía Terapéutica en el Colegio Público de Educación Especial Marqués de Vallejo.

no y que me gustan tanto o más que ser jugadora», explica Galilea. La ilusión de su vida siempre fue jugar en la Liga Femenina y lo consiguió en 2014 con el CD Promete.

Aunque no todo fue por el buen camino. «Disfruté un año de la categoría y luego tuve una lesión de rodilla importante, y este año apenas he podido jugar», lamentó Galilea. La lesión es otro de los motivos por lo que su retirada se le está haciendo más sencilla. «Creo que eso ha ayudado a que sea paulatino el que me enfrente con connotación menos negativa a esa situación de dejarlo», explica.

El club siempre ha sido un fuerte apoyo para la jugadora. «Siempre me ha ofrecido la posibilidad de ser jugadora y otras opciones dentro del club. Piensan mucho en ti y te pre-

guntan qué te gustaría hacer», señala Galilea. Luis Cacho, presidente de Fundación Promete y del Club Deportivo Promete tuvo palabras de ánimo para Galilea. «Deja el baloncesto una jugadora especial, un gran ejemplo, tanto para sus compañeras del primer equipo como para el resto de los jugadores y jugadoras de la Cantera Promete», explicó. También añadió que «es una base de gran nivel, batalladora en la cancha como pocas y muy querida por la afición».

La jugadora ha sido una de las artífices de que el Promete tuviera una gran evolución, y además del ascenso a la Liga Femenina, también lograra mantenerse en ella, una hazaña envidiable.

Y ahora, Naiara Galilea tratará de contribuir igual e incluso más a su club desde fuera de las pistas.

## Sheyla Gutiérrez, novena en la cuarta etapa del Giro de Italia

### CICLISMO

DE LA RIOJA

**LOGROÑO.** La riojana Sheyla Gutiérrez obtuvo ayer el noveno puesto en la cuarta etapa del Giro de Italia, de 89,8 kilómetros entre Costa Volpino y Lovere. La jornada se decidió en un esprint multitudinario y en esa llegada la riojana, del equipo Cylance, demostró su facilidad para colocarse bien en este tipo de llegadas sumado a la potencia de sus piernas. Sheyla logró un meritorio noveno puesto, con el mismo tiempo que la ganadora, la australiana Cromwell. En la general, Gutiérrez ocupa un puesto discreto a más de 15 minutos de la primera, la norteamericana Evelyn Stevens.

## Las Williams afilan sus armas para la final en Wimbledon

### TENIS

DE EFE

**LONDRES.** Once títulos en Wimbledon acumulan Serena (6) y Venus Williams (5) y ambas están a un solo partido de enfrentarse por quinta vez en la final del tercer Grand Slam del año, tras vencer a la rusa Pavlyuchenkova y a la kazaja Shvedova, respectivamente.

Serena impuso su ley ante Pavlyuchenkova por 6-4 y 6-3 en 73 minutos. Venus hizo lo propio contra Shvedova en una hora y 43 minutos, por 7-6 (5) y 6-2. La rusa Elena Vesnina, contra Serena, y la alemana Angelique Kerber, contra Venus, son el último escalón para que las dos hermanas, se midan en la final.

Disfruta de la mejor oferta editorial el fin de semana con LA RIOJA

SÁBADO  
mujerhoy gratis

DOMINGO  
XI Semanal gratis

Hoy Corazón gratis 0,50 €

LA RIOJA

CONFECCIONAMOS TUS ETIQUETAS A MEDIDA.

etilisa  
etiquetas adhesivas

Pol. El Raposal II, parcela 55  
26580 Arnedo (LA RIOJA)  
Tel.: 941 381 672

www.etilisa.com

¿Pérdida de cabello?

PRIMERA  
clínica de La Rioja en  
Medicina Regenerativa  
con terapia autóloga  
(células progenitoras)

Pregúntanos

Clínica  
Nutriestética  
Nutrición - Medicina - Estética

Evaluación Médica  
GRATUITA  
y sin compromiso

Av. de Colon, 43, bajo, Logroño - Tel: 941 245 219

www.nutriestetica.com Registro Sanitario: 1944150021048